



La fleur du souvenir est une fleur qui ne se fane jamais

Ses enfants et petits-enfants :

Corinne et Xavier Vimal, à Neyruz,

Laure et Jonathan Pauchard, à Sâles,

Julie Vimal et son ami Vincent, à Gumefens ;

Emmanuel et Alice Morand, à Rossens,

Chloé, Axel et Yann ;

Son frère André et Eliane Ménétrety, à Aigle et famille ;

Ainsi que les familles Ménétrety, Rey, Terreaux, Chassot et amies
ont le profond chagrin de faire part du décès de



Madame Rachel MORAND-MENETREY

qui s'est endormie paisiblement le samedi 15 juin 2024, à l'âge de 78 ans, entourée de sa famille et réconfortée par les prières de l'église.

La célébration du dernier adieu aura lieu en l'église de Neyruz le mercredi 19 juin à 14 h 30.

Notre chère maman repose en la chapelle mortuaire de Neyruz, où la famille sera présente ce mardi de 18 à 19 heures.

Nous exprimons toute notre gratitude au personnel de la Résidence St-Martin à Cottens, pour leur présence, leur soutien et leur accompagnement.

Adresse de la famille : Mme Corinne Vimal, La Charrière 8, 1740 Neyruz.

M. Emmanuel Morand, Ch. des Blés d'Or 5, 1728 Rossens

Pour vos commandes de fleurs mortuaires - T. 026 652 90 20 (Du Lu-Ve / Heures de bureau)
Vous pouvez consulter votre avis mortuaire sur notre site www.pfruffieux.ch